

Artikel vom 01.03.2023

Energiewende

## Jochen Münch stellt seine Schwerpunkte vor



### **Energiewende mit den Bürgern, nicht über ihre Köpfe hinweg**

So stellte in der Ortshauptversammlung am 1.3. der CSU-Kandidat Jochen Münch den Teilnehmern seine Schwerpunkte vor (siehe gesonderten Bericht über die Hauptversammlung). Hier plädierte er zusätzlich zu einem verstärkten Ausbau der Windenergie und der nötigen Leitungskapazitäten auch für die weitere Nutzung von Holz als Brennstoffquelle, die sich besonders in unserem waldreichen Landkreis anbietet. Diesen nachwachsenden Rohstoff nicht zu nutzen trüfe bei den Bürgern auf Unverständnis und mache es nur noch schwerer, die Unabhängigkeit von fossiler Energie zu

erreichen.

Text/Bild: Ulli Wiltschko